



日中は少し体をうごかすと、汗ばむ季節となりましたが、朝夕はまだ肌寒い日がありますね。風邪などひかないように健康管理をしっかりとしましょう。今号は、2014年度の抱負をお伝えいたします！

■スポーツ推進委員会 2014 年度新体制スタート！

会長 久本 成美

教育委員会から委嘱されました17名のスポーツ推進委員を代表して、今年度の2つの目標を掲げます。

1. 地域住民の「豊かなスポーツ生活の実現」
2. 豊かなスポーツ生活の先にある「豊かな地域生活の実現」

また、新たにスポーツ推進委員に委嘱された4名の仲間と共に、研修の機会等を通じて常に研さんを積みます。

「何をするにも、1人じゃできません」

教育委員会のスポーツ担当部署、その他行政関係の部署、スポーツ団体等とうまく連携・協力しながら活動していきたいと思えます。

研修委員会 委員長：熊谷 博明

私自身はスポーツ推進委員として4年目ですが、ニュースポーツの研修会や体験会を通して、みなさんと親しめるよう取り組んでいきたいと考えております。



委員長の
熊谷です

総務委員会 委員長：山田 千恵

近年、高齢化が進む中、多くの方とスポーツを通して健康を維持し、共に楽しめるような事業を企画・立案していきたいと考えています。



委員長の
山田です

頑張るぞ～



広報委員会 委員長：浅倉 俊巳

今年、1年目ですが広報委員長になりました！みなさんの健康増進を目的に、3年目に入った「スポーツのとびら」を通して多くの情報を提供していきたいと思えます。



会長の
久本です

委員長の
浅倉です

お知らせ

平成26年度 地域スポーツ指導者研修会 が開催されます！

6月22日(日)に地域スポーツ指導者研修会が、開催されます。

当日は、メンタルと身体へのしぐみに関する講義と実技が行われ、私達スポーツ推進委員も参加をしますので、ぜひ皆様も一緒に参加しませんか？

尚、詳細は今月号広報の15ページをご覧ください。



昨年の研修会のようす

お問い合わせは
生涯学習課 社会教育係 (支所内線：261) まで